学校だより =第3号=



大屋小HP



おおやっ子・愛

養父市立大屋小学校 令和6年5月31日 発行

見る・聞く・さわる 感じて学んだ 修学旅行(6年生)

5月9日(木)、10日(金)、修学旅行に広島県に行ってきました。6年生になってから事前学習を進め、学校を離れ集団で公共の場所で見学したり、宿泊したりするためのルールを決め、修学旅行のテーマを「見る・聞く・さわる 感じて学ぶ [」」(」 には、広島で一人一人が学ぶものを書き込みました。)とし、2日間の修学旅行に出発しました。



1日目、姫路駅では、初めて乗る(見る?)新幹線に大興奮。平和記念公園で、原爆の子の像の前で平和への誓いを立て、ガイドさんの説明や平和記念資料館の展示から、戦争の恐



ろしさ、平和の大切さを学びました。宮島では、厳島神社を参拝し、楽しみにしていた買い物タイム。宿泊場所では、ホテル利用の説明の最後に「みなさんは子どもですが、(ここでは)一人の社会人と見なします。」と、お世話をいただいた従業員の方の言葉に、自然と背筋が伸びました。

2日目、江波山気象館での気

象実験は驚きの連続。最後に訪れたみろくの里での、班行動では、ジェットコースターだ!お化け屋敷だ!!あ~おみやげ買う時間がなくなる~!!と、友だちを思いやりながら楽しい時間を過ごしました。学び多い2日間となりました。



小中合同PTA資源回収ありがとうございました!!

5月26日(日)に、5月の資源回収を小・中学校のPTA事業部が中心となり無事実施することができました。昨年度から、PTA会員の減少に伴い、回収場所を各ご家庭付近から、各地区のゴミ集積所での回収に変更させていただいていますが、地域の方のご協力により概ね問題なく回収することができました。また、小学校児童は各地区での回収作業、中学校生徒は回収や収集場所での作業に参加することで、大屋地域の一員として活躍することができました。本当にありがとうございました。



【8月25日(日)に第2回資源回収を予定しています。】

「守国さんの日」「そうあんくんの日」の取組

ふるさとの偉人から学ぶ、

自分や周りの人を大切にするする心



6年生 5月「守国さんの日」

- ・『ふとん敷き』…気温によって掛けふとんがかわるから、どのふとんを敷く かが難しかったです。
- ・『おふろそうじ』…ずっとつづけているので、これからも続けたい。
- ・『ばんご飯のお手伝い』…みんなが「おいしい」といってくれたから、またや りたいと思った。
- ・『重たいにもつを持ってあげた』…「ありがとう」と言われてうれしかった。

3年生 5月「そうあんくんの日」

- 『ふとんしき』…みんなが、ねやすいようにひくのがたいへんでした。 【お家の人より】 毎日、お手伝いと自学に進んで取り組んでいます。
- ・『夜ごはんのおさらはこび』…本もいっぱいよみました。

【お家の人より】 加保神社で友達と遊んだり、家では、父・弟とトランプで遊び、デジタルデトックスがんばりました。

・『米とぎ』…おいしくたけたらいいな。

【お家の人より】本をたくさん読みました。米とぎありがとう。



短期留学生 ようこそ大屋小学校へ



アメリカ合衆国ハワイ州在住の、Haru さん

縁あって、大屋小学校で2週間(5月27日~6月7日)、3年生と 一緒に生活しています。

日本語もとても上手で、すぐに学校中の人気者になりました。教室にいると、ずっと一緒にいる大屋小学校の児童かと思えるぐらいとけ込んでいます。

〈6月授業参観・オープンスクールのお知らせ〉

とき 6月15日(土) 2校時(9:25~) 3校時(10:30~) 引き渡し訓練(11:40~) 各地区地域交流会(午後)それぞれの地区でお世話になります。

※地域の皆さんも、ぜひお越しください!!